CCOO GONTRA LA PRIVATIZACIÓN DE LOS GANALES DEL EBRO

La Confederación
Hidrográfica del Ebro y
el MITERD siguen con el
desmantelamiento de la
gestión pública de los
canales de Lodosa, Imperial
y Aragón-Cataluña

Se está presionando al **personal público** para que acepte **modificaciones unilaterales** de sus puestos de trabajo



EL AGUA COMO SERVICIO PÚBLICO, UN DERECHO DE LA CIUDADANÍA



El Gobierno sigue incumpliendo los acuerdos en materia de empleo, llevamos décadas denunciando la falta de personal

Esta situación supone un riesgo para la **gestión pública del agua**, vulnerando la garantía a un **bien básico** de primera necesidad

